
 

 

SALUDA DE LA COMISION 

 

Después de casi 3 años sin fiestas, muchos kilómetros recorridos, muchas 

conversaciones, horas al teléfono, idas y venidas, algún quebradero de cabeza y 

sobre todo muchos nervios para poder hacer las mejores fiestas, ha llegado el día. 

Nuestras fiestas son la unión de un pueblo para fortalecer la vecindad, durante estos 

días son muchos los que vienen a pasar días en familia y amigos. 

Debemos aprovechar y olvidar los problemas cotidianos y aunar fuerzas para que 

sean unas fiestas espectaculares.  

Así es, que les invitamos a salir a la calle y disfrutar de 4 días en nuestra plaza, con 

un programa cargado de actos para todos los públicos, dónde la hospitalidad y 

solidaridad son nuestra marca. 

¡Os esperamos!                                                                             La Comisión                      

 

 

 

 


